

第二地連へら鮒釣り大会

6月14日(日) 茨城県若林兔谷津釣りセンター

優勝は森嶋さん

(荒川支部)

2位との差は僅か100グラム!

第二地連新聞



釣り日和の空の下、思い思いに竿を垂れる参加者の皆さん

発行責任	第二地連	議長	任
編集	第二地連	責	任
第二	地連	教	部
東京	清	掃	
労働	働	組	合
第二	地	地	連
第			
2009年07月01日			
第04号			

竿が絞れる度に一喜一憂 支部間の団結交流

6月14日(日)、茨城県若林兔谷津釣りセンターにて、第9回第二地連釣り大会が行われました。当日は天候に恵まれ、地連組合員18名の参加で開催されました。

参加選手たちは、早朝4時前より集合して、池の状況や釣果の予想を合い、和気藹々(あいあい)と交流し、競技が始まるのを待っていました。4時20分より開会式が行われ、競技開始となりました。

釣果はともかくとして、参加者が思い思いの釣り餌を調合し、竿が絞れるたびに一喜一憂し、支部間交流を中心としながら、時間の経つのを忘れ、納竿となりました。

この大会で、日頃のストレスなどを発散しながら、へら鮒釣りを純粹に楽しみ、腕前を競い合いました。

最後に、第二地連レクリエーション活動の一環として、支部間の団結・交流を深めるためにも、引き続き開催していきたいと思えます。

【地連議長・鈴木康司】

釣り大会 100g差で優勝!

荒川支部・森嶋由晴

6月14日(日)、鬼谷津へらぶなセンターにて第二地連へらぶな釣り大会が行われました
2年ぶりの参加で、過去最高は2位。今年こそは……。

しかし渋い! 魚が寄って来ない! 周りも苦戦している。我慢し、エサを打ち続けた結果、30枚、8・1キロ。100グラム差で優勝!
約9時間の厳しい釣りでした。このような悪条件のなか、初心者の方が

楽しめたのか心配です。今回は釣り掘代が少し高くて、もつと良く釣れる池にした方が、参加者全員が楽しめると思います。参加した皆さん、いかがですか?

台東支部

わたしは、地連の釣り大会に、今回で4回目の参加となります。前回は最下位だったので前日、職場の先輩にヘラブナ釣りの仕掛け、えさの配合



優勝の森嶋さんはじめ(中)、大会上位3名

第二地連へらぶな釣り大会成績表(参加18名)

順位	支部	氏名	釣果
1位	荒川	森嶋由晴	8.1kg
2位	台東	柴井兼明	8.0kg
3位	荒川	岡崎秀夫	7.1kg
4位	台東	金子義男	6.0kg
5位	北	山崎政男	4.7kg
6位	台東	吉岡 弘	4.2kg
7位	文京	小林利光	4.2kg
8位	荒川	近藤 勇	3.8kg
9位	文京	高橋 明	2.8kg
10位	台東	鈴木義明	2.8kg
11位	台東	鈴木康司	2.6kg
12位	台東	山田和男	2.6kg
13位	北	高橋 悟	2.6kg
14位	文京	大林 茂	1.0kg
15位	台東	佐藤公一	1.0kg
16位	北	泉田和明	0.8kg
17位	台東	岩井博行	0.4kg
18位	台東	大橋英美	0.0kg

の仕方などを教わっての参加でした。
朝4時集合。ちよつと眠かったけど、前回の分まで釣りたい気持ちで頑張りました。釣果はヘラブナ4匹で15位でした。

昼ごろから良く晴れて陽に焼けてしまい、家に帰って体がヒリヒリと痛くなりました。
最後に、来年の釣り大会は、今年以上の釣果を目指して頑張りたいと思います。

【佐藤公一】

北支部

今年も第二地連釣り大会に参加しました。危ぶ

まれていた天候にも恵まれ、多数の参加者が集まり、腕を競い合いました。
スタートはやや不安定に始まりましたが、わがメンバーの山崎氏が5位と健闘し、泉田、高橋の両氏は力及ばず、次回に期待したいと思います。

また他区との交流もできて、楽しい一日を過ごさせていただきました。今回の成績は「水に流して」、来年は上位に入れるように頑張りたいと思います。

【高橋悟】

文京支部

6月14日(日)、2009年度「第二地連へらぶな釣り大会」が、茨城県鬼谷津へらぶなセンターで行われました。入梅後で、天候が心配されたが、幸いにも釣り日和となりました。
全体の参加人数は18人で、文京からは3人の参加でした。
早朝4時半、競技開始となりました。参加者の意気込みを感じてか、魚の食いが悪く、全体に出足が悪い。
昼にかけてもなかなか好転せず、昼食時間となりました。腹ごしらえをして心機一転、午後の釣果を狙ったが、相変わらず

ずポツリポツリとしか釣れず、時間だけが過ぎてしまいました。
このような重い雰囲気

のなか、ただ救いだったのは、文京の大林さんの小学3年生の娘さんの参加でした。朝早いにもかかわらず、お父さんより一生懸命釣りに没頭していました。親子で仲良く会話しながらの楽しげな釣り風景は、端から見ても和やかな光景でした。
全体に釣果は良くなかったが、親子のほのぼのとした様子を垣間見ることができたのも含め、楽しい釣り大会だったと思います。

【小林利光】